

9. Jahresbericht des Präsidenten

Liebe Jahrgängerkameraden,

Wieder ist ein Vereinsjahr bald Vergangenheit und wir treffen uns bereits zur **9. Generalversammlung** am 13. März 2014 in der Cavalleria (Reithalle) Uster. Es würde mich freuen, auch dieses Jahr wieder viele Jahrgänger an der GV begrüßen zu dürfen, zumal der Apéro und das Essen vom Verein gesponsert wird.

Hier ein kurzer Rückblick über das vergangene Vereinsjahr (aus meiner Sicht), ohne Anspruch auf Vollständigkeit:

Highlights waren der Fasnachts-Umzug, unsere Generalversammlung, unser 5. Pétanque-Turnier, die drei Velotouren, der Grillplausch, unsere Herbstreise, zum ersten Mal ein Spanferkel-Essen, der Uster-Märt sowie der wie immer krönende Jahresabschlusshöck im Löwen Sulzbach.



Das Protokoll der letzten GV kann auf unserer Internetseite eingesehen werden www.jgv4655.ch. Mit 104 Mitgliedern kann wieder von einer sehr gut besuchten Versammlung gesprochen werden.

An dieser GV wurden wir bestens bewirtet von Iwan Rüegg mit seiner Crew von der Brasserie Uster,, ein herzliches Dankeschön, auch an Sepp Kälin für den Apéro und die Mithilfe. Alle Anwesenden zeigten sich rundum zufrieden.

Auch letztes Jahr führten wir wieder unsere **12 Höcks** durch. Es wäre schön, auch mal neue Jahrgänger begrüßen zu dürfen. Bei gutem Essen geniessen wir die ungezwungene Atmosphäre im Kreise von Gleichgesinnten. Also auf zum nächsten Höck!

Umzug Uster 2013



Zum letzten Mal haben wir mit unserem Nuggi-Auto am Fasnachts-Umzug Uster teilgenommen. Vielleicht übernimmt ja der im nächsten Jahr neu zu gründende Nuggi-Club diese Aufgabe.

An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an unseren Vize Urs Weber, welcher jeweils das Auto in aufwendiger Arbeit umzugsgerecht verschönert hat. Danke auch an allen, welche sich am Umzug beteiligt haben.



Umzugswagen vom Falken-Heinz



Pétanqueturnier

Das fünfte **Pétanque-Turnier** beim Rest. Falken war trotz feuchtem, regnerischem Wetter wieder ein voller Erfolg. Start ab 9.00 Uhr, mit Gruppen- und anschliessend Finalspielen. Alle Teilnehmer hatten dabei trotz kühlen Bedingungen ihren Spass. Zum Schluss gab es wieder viele schöne Preise, welche teils vom Verein und von Mitgliedern gesponsert wurden.

Ein schöner Anlass, welcher bereits ein fester Bestandteil unseres Jahresprogrammes geworden ist.

Das nächste Turnier findet am **26. Juli 2014** statt, bei hoffentlich wärmeren Wetter! Danke an den Instruktor René Wägeli sowie Heinz und seinem Team vom Falken, welche nebst Bewirtung auch wieder die Preise zusammengestellt hatten.

Pétanqueturnier 11. Mai 2013



Grillplausch

Der **Grillplausch** am 26. Juni 2013 vor der Cavalleria (Reithalle) bei bestem Wetter darf nicht mehr fehlen in unserem Jahresprogramm, das bestätigt auch dieses Jahr wieder der grosse Mitgliederaufmarsch. Zum ersten Mal hat der Verein nebst dem Apéro auch das Essen finanziert (dank guter Finanzlage).

Einmal mehr wurde der Anlass von unserem Mitglied Andy Keusch und seiner Crew souverän bewältigt. Ein grosser Dank an alle Helfer.

Herbstreise

Samstag, 24. August 2013

07.30 Abfahrt hinter dem Bahnhof
 Uster Nord
 dazwischen Kaffeehalt

10.30 – 12.00
 Besichtigung Schaukaderei
 Schwarzenbach

12.30 -15.00 Mittagessen
 Bürgisweyerbad, Madiswil

15.30 – 17.30 Führung Whisky-
 Brauerei in Muhen

**Besichtigung – Apéro –
 Degustation**

*Einen reichhaltigen Apéro mit
 anschliessender Degustation*

anschliessend Rückfahrt nach Uster



Uster-Märt 2013

*Auch dieses Jahr waren wir wieder mit unserem Wurststand vertreten.
 Die Kunden waren alle zufrieden. Auch konnte wieder ein schöner Gewinn
 erwirtschaftet werden. Ein grosses Dankeschön wieder an alle Helfer, welche im
 Februar 2014 wieder zu einem Helfer-Essen eingeladen wurden.*

Jahresabschluss-Höck 04. Dezember 2013

*Auch dieses Jahr war der **Jahresabschluss-Höck** im Löwen Sulzbach ein Erlebnis, war doch das Restaurant von Kurt nur mit Jahrgängern gut gefüllt. Ein Dank unserem Mitglied und Wirt Kurt Schlatter und natürlich auch wieder den Musikanten.*

*Ich freue mich, Euch an der Generalversammlung vom **13. März 2014** wieder begrüßen zu dürfen. Allen, welche sich für den Verein eingesetzt haben, auch im Namen des Vorstandes ein grosses Dankeschön.
Auf eine gelungene Generalversammlung und bis dahin eine gute Zeit wünscht Euch*

Euer Präsi



Hansueli Dür